



Vrai ou faux ?

Le vaccin contre
la grippe peut
être dangereux
pour la santé.

Faux

Les données disponibles montrent que le vaccin contre la grippe est bien toléré par l'organisme. Les réactions, lorsqu'elles sont observées, sont le plus souvent locales au point d'injection, légères et transitoires. En effet, comme tout vaccin, des effets indésirables bénins (fièvre, douleurs articulaires ou musculaires,...) peuvent apparaître mais ils disparaissent la plupart du temps sans traitement.

[Tout savoir sur la vaccination contre la grippe](#)

